

gas, 8 celemines y 3 cuartillos del marco del país; atravesándola por la parte de Poniente la carretera que conduce de Almería á Laujar.

Linda: al Norte, con tierras de secano de Juan Manuel Toro y Moya; Levante, con barranco; Sur, con rambla de los Martínez, y Poniente, con otro barranco; adjudicado al Estado por débitos de contribución de José González García.

Ha sido tasado para la venta en 75 pesetas, con una renta graduada de 3 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 67 pesetas y 50 céntimos.

Tipo para la primera subasta, 75 pesetas.

Número 847 del inventario.—Un trozo de tierra de secano, de cabida 1 hectárea y 10 centiáreas, equivalentes á 3 fanegas, 1 celemín y 3 y medio cuartillos del marco del país, conocido por la cañada del Cerro en Jaucor, término municipal de Laujar.

Linda: al Norte, con barranquillo; Levante y Sur, con tierras de secano de Lorenzo Gallardo, y Poniente, con Herederos de Francisco Puertas, ó sean sus secanos, donde arraigan algunos árboles nuevos y de mala calidad; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Concepción Calvache.

Ha sido tasado para la venta en 30 pesetas y 25 céntimos, con una renta graduada de 1 peseta y 25 céntimos, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 28 pesetas y 13 céntimos.

Tipo para la primera subasta, 30 pesetas y 25 céntimos.

Finca urbana.

PRIMERA SUBASTA

Número 848 del inventario.—Una casa en la calle de la Acaicería, señalada con el núm. 3 de la villa de Laujar, convertida casi en solar y ocupa una superficie de 65 metros, equivalentes á 837 pies.

Linda: por su derecha, con calle de San Andrés; izquierda, con calle de la Acaicería, y espalda, con casa de Antonio Lara Camuto y la de los herederos de Elisa Monterrey; adjudicada

al Estado por débitos de contribución de Concepción Calvache.

Ha sido tasada para la venta en 40 pesetas, sin haberle puesto renta graduada el Perito, por no ser susceptible de producirla.

Tipo para la primera subasta, 40 pesetas.

PARTIDO JUDICIAL DE SORBAS

Término municipal de Lucainena.

FINCAS RÚSTICAS.—MENOR CUANTIA

PRIMERA SUBASTA

Número 849 del inventario.—Un trozo de tierra de secano, de cabida 35 áreas, igual á 6 celemines y 2 cuartillos del marco del país, accidentada en el paraje del Chirirí, término de Lucainena.

Linda: al Norte, con otros secanos que se dirán; Levante, con tierras de secano de José López Sánchez; Sur, con la umbría de la Sancha, y Poniente, con secano del Estado.

Otro trozo de secano, en el mismo paraje y término, de cabida 1 hectárea, 11 áreas y 24 centiáreas, igual á 1 fanega, 8 celemines y 3 cuartillos del marco del país.

Linda: al Levante y Poniente, con otro secano del Estado; Sur, con tierras de secano de Antonio López Sánchez, y Norte, con la risca de la Lancha.

Otro trozo en el mismo paraje y término que los anteriores, de 1 hectárea, 60 áreas y 97 centiáreas, igual á 2 fanegas y 6 celemines del marco del país.

Linda: al Norte, con tierras de secano de Francisco Torrecillas; Levante, con rambla del pago; Sur, con tierras de secano de Antonio López Sánchez, y Poniente, con las de secano de José López Sánchez.

Otro trozo de secano, de 1 hectárea, 28 áreas y 78 centiáreas, equivalentes á 2 fanegas del marco del país, en el mismo sitio, paraje y término citado.

Linda: al Norte, con tierras de secano de An-